



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Moyen-Orient

Question écrite n° 33775

Texte de la question

M. Philippe Vuilque appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la question de la paix au Proche-Orient. Récemment, l'initiative dite « de Genève » a montré que des rapprochements certains et une paix proche pouvaient voir le jour. Il lui demande quelles initiatives la France entend prendre pour accompagner les partenaires israéliens et palestiniens qui sont parvenus à signer les accords de Genève afin d'aboutir à une paix juste et durable au Proche-Orient.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Vuilque](#)

Circonscription : Ardennes (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 33775

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 février 2004, page 1119